

# POLRES

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Oct 12, 2023 - 17:31



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Gegerbitung, 12 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung, di bawah komando IPTU

Bayu Sunarti Agustina S.E, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Kamis, 12 Oktober 2023, pukul 11.30 WIB, petugas patroli yang dipimpin oleh AIPDA Ramdani dan BRIPTU Asep W.K melaksanakan Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Patroli tersebut meliputi berbagai lokasi strategis, dengan fokus utama pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, dan Kecamatan Gegerbitung. Tujuan dari patroli ini adalah untuk menghimbau masyarakat agar tetap aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dan berpartisipasi dalam mencegah gangguan ketertiban masyarakat.

Salah satu poin penting yang disampaikan kepada warga adalah antisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Gegerbitung. Selain itu, para petugas juga memberikan himbauan kepada para remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan. Dalam upaya peningkatan keamanan, masyarakat diinstruksikan untuk segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dalam patroli dialogis ini, petugas Polsek Gegerbitung juga memperkenalkan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE," yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan efektif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Hasil dari patroli ini menunjukkan kesuksesan, dengan masyarakat yang tampaknya telah memahami dan menerima himbauan yang disampaikan oleh petugas. Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan lancar dan kondusif.

Dengan Patroli Dialogis seperti ini, Polsek Gegerbitung terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.